





## casa en Puerto Banus

Encantadora casa a pocos minutos en coche de Puerto Banús y la playa lo convierte en un lugar ideal para celebrar vacaciones. Una casa de 420 m<sup>2</sup> se encuentra en una parcela de unos 550 m<sup>2</sup> y consta de cuatro dormitorios con 4 baños, una cocina grande, una sala de estar con chimenea, un gabinete, un vestidor, un amplio salón y una terraza cubierta con vistas al Piscina.

Villa está construida en 3 niveles. Y de tal manera que incluso el calor en ella siempre es fresco y no hay necesidad de incluir aire acondicionado:

0 Nivel 2 dormitorios, baño grande, sala de estar y Lavadero con lavandería, garaje para 1 automóvil y lugar para otro 1;

1er piso - gabinete (puedes usar como un dormitorio, hay un gran sofá de 2 dormitorios), cerca del baño con ducha, cocina , comedor, dormitorio con 1 dormitorio y baño, y una gran sala de estar;

2 piso: un amplio dormitorio con un vestidor separado, así como una hermosa terraza con vistas a la montaña la-cum, un baño con jacuzzi ..

Pasar a través de una puerta doble, llegará a la Villa El Paraíso Verde. Puertas de madera doble masivas conducen en un pequeño salón. Desde allí, puede caer fácilmente en un dormitorio individual, una oficina y una amplia sala de estar. En la sala de estar se puede disfrutar de una elegante chimenea y una acogedora terraza con puertas correderas y una piscina detrás de ellos. Las grandes ventanas panorámicas y puertas también ofrecen vistas a la terraza con relajación y áreas de barbacoa.

En la terraza de la barbacoa, al otro lado de la casa, hay un gran cenador cubierto con una mesa de comedor en el aire fresco, paraguas desde Las tumbonas de sol y sol. Las cocinas se pueden encontrar en el patio y en la piscina. La cocina está totalmente equipada con todo el equipo necesario.

El jardín se rompe alrededor de la casa. La amplia área junto a la piscina está decorada con un césped, donde puede instalar fácilmente las sillas de salón y tomar el sol. Árboles bien arreglados y macizos de flores con flores rodean todo el territorio de la villa.

Habiendo terminado la inspección del 1er piso y el territorio de la villa, regresamos a la sala de estar y nos dirigimos a los escalones hasta el segundo piso.

En la planta superior hay un dormitorio principal con un vestidor y un baño grande con jacuzzi. Además, desde la planta superior hay acceso a la terraza con una vista impresionante de las montañas, excelentemente adecuado para tomar el sol.

Los acondicionadores de aire se instalan en 1 y 2 pisos.

En la planta baja hay un garaje para 1 coche, lavandería, una pequeña sala de estar y acogedora. Aquí hay 2 dormitorios más con camas dobles y un baño grande adyacente.



VISITAR EL SITIO WEB

⚠ Map error: g.co/staticmaperror



Map data ©2025





Ronda Sant Pere 21, 1/3, Plaza Urquinaona), Barcelona, 08010

+34 932 205 680

Avinguda Vila de Blanes 135, local 4, Lloret del Mar, 17310

+34 872 585 017

[office@estate-barcelona.com](mailto:office@estate-barcelona.com)

